
• 

MIGUELTURRA 3 

200 MILLONES PARA EL NUEVO COLEGIO (viene de la página 1) 

Momento de la vIsita al Jugar donde se construIrá 

Este nuevo colegio, que se ubica
rá detrás del pabellón cubierto de 
deportes, en la zona sur de la pobla
ción coincidiendo con la zona de 
mayor crecimiento urbanístico, cons
tará de dos Ifneas con seis unidades 
de infantil y doce de primaria adap
tadas a la LOGSE, con espacios 
administrativos, gimnasio y dos pis-

tas polideportivas que completarán 
los servicios deportivos de la ciu
dad, ya que se pondrán a disposi
ción del municipio fuera de las horas 
lectivas. 

Habrá que pensar, por otro lado, 
si al nuevo colegio se le deja crecer 
con sus dos líneas completas, o si 
por el contrario una de ellas se des-
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LA CONCEJALlA DE LA MUJER SOLICITARA UN CENTRO ASESOR 
(viene de la página 1) 

con seguimiento en los trá
mites judiciales. asistencia 
a juicios por agresiones. 
atención psicológica. ase
soramiento a aquellas mu
jeres que se encuentran en 
trámite de separación o 
separadas, asistencia a ado
lescentes. etc. 

El Centro Asesor de la 
Mujer posibilita el ejercicio 
del derecho de las mujeres 
a la información, con un 
doble efecto en tanto que 
responde a una necesidad 
personal y favorece actitu
des de cambio en el colecti
vo que solicita y recibe la 
infonnación. 

tinará a sustituir a la mitad de las 
instalaciones del colegio público El 
Pradillo, «que cuenta con unas ins
talaciones obsoletas», explicó 
Román Rivera. 

Las obras de este nuevo centro 
podrían comenzar en el próximo 
verano tras el acuerdo plenario otor
gando al MEC los 10.000 metros 

cuadrados de terreno municipal 
donde se levantará el colegio, 
certificación del Registro de la 
Propiedad de este terreno, el 
documento que exime al MEC 
del pago de licencias de obras, 
y el compromiso del Ayunta
miento para la instalación de 
agua, luz y alcantarillado. 

AUTOBUS DE LINEA REGULAR 
(Viene do la página t) 

Lu reh~1I del hC)nohús. 
,"'ODSClgUlda It uno de enero sólo 
aleda alas arcas de la empresa. 

nUDca a 18li del muniL'ipiu 

CRONOLOGIA 
DE UNA 

NEGOCIACION 

15'-12-95: Entrevista del Alcalde y Concejales 
con vecinos, adoptándose el como 
promiso ite balar el precio del bono
búa al 1 de enero e incorporar una 
partida en el Presupuesto del 96. 

...:.. 

Por último, el Ayuntamiento acordó destinar 

una partida de su presupuesto para subvencio
nar a los usuarios en la compra del bonobús, de 

forma que el precio final que tendrá que abonar 

será de 950 ptas., o sea, el precio anterior a la 

última subida y a 900 ptas. para sectores como 

empleadas de hogar, jóvenes y familias nume

rosas, para la tercera edad el precio continúa a 

la mitad; lo que viene a traducirse en un precio 

de 90 ptas. por viaje, equivalente al precio del 

billete de hace varios años. 

29-11·95: escrito de la Alcaldia a Iberconsa. 

3·12-95r Entl'evleta del Alcalde con respons1I
ble do la emptesa Iberconsa. 

5'12-95; Pleno ~unfclpal con PropuQstas ~el 
PP (aprobada con sus propios 
votos) y de IU (apr,obads por unanl· 
mrdad) sobre negociación del precio 
del autobús. 

lM2·95! Acto Inlormatlvo del PP en el Salón 
de Actos del Ayuntamiento. 

13·12·95; entrevista del Alcalda con el Direc
tor General de Tfansportes. 

RESPONSABLES DEL MINISTERIO DE 
EDUCAClON VISITAN EL PROGRAMA 
DE GARANI1A SOCIAL 

El pasado 19 de enero responsables 
del Ministerio de Educación. acompa
ñados por una representante de la 
FEMP, visitaron nuestra localidad 
para comprobar «in situ» el desarrollo 
del Programa de Garantía Social que, 
por segundo año consecutivo, se viene 
realizando en nuestro municipio des
de el Area de Cultura con el patroci
nio del propio Ministerio y del que se 
benefician 15 jóvenes de ambos 
sexos. 

pal, trasladado recientemente al polí
gono industrial, en donde se les fue 
explicando por parte de los profesores 
de qué fonna se estaba desarrollando 
el programa; se comprobaron las ins
talaciones puestas a disposición del 
curso y tomaron un breve contacto 
con los propios alumnos. 

20- f2·95: Nueva reunión del Alclllde con el 
Director General de Transportes y 
resPfilf'lsables da la Empresa Iber
consa. 

21·12-95: Entrevista del Director General de 
Transportes y representantes da 
lberconsa. 

1-01-96: Puesta "en vigor del acuerdo de bajar 
el bonoblÍs 's 1.000 ptas. y. congel~r el 
proclo dal billete ~urante 19é6 y 1,997. 

Acuei'do de los grupos, pendiente de negocia
cIón con la (Impresa 

Tras visitar las aulas de la Casa de 
Cultura, en donde se imparten las cla
ses teóricas. se pasó al vivero munici-

Al término de la jornada los res
ponsables institucionales que nos visi
taron manifestaron tener una impre
sión muy positiva, poniendo incluso 
nuestro caso como buen ejemplo para 
otros ayuntamientos con menos expe
riencia en este campo de la fannación. Momento dJ1l la vlsl tn al Viver'O Municipal 
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